



#FINANZASPÚBLICAS

AL ALZA,
INGRESOSSHCP reporta que hay
aumento de 10.3% real
en el primer semestre

POR FRANCISCO DOMÍNGUEZ

FRANCISCO.DOMINGUEZ
@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) reportó finanzas públicas sanas en el primer semestre del año, cuando los ingresos presupuestarios del gobierno federal crecieron 10.3 por ciento real anual, una cifra muy por encima del promedio histórico marcado en 2.4 puntos porcentuales.

De acuerdo a los datos de sus Informes sobre la Situación Económica, Finanzas Públicas y Deuda Pública al segundo trimestre de

DESTACAN
MEJORAS

- Balances fiscales mostraron desempeño mejor al previsto.

2025, la dependencia indicó que la recaudación por concepto de ingresos tributarios se posicionó en 81 mil millones de pesos por arriba del programa, con un crecimiento de 8 por ciento real anual.

Por el concepto del Impuesto sobre la Renta (ISR), los ingresos fueron de 49 mil millones de pesos por encima del calendario y aumentaron 7.9 por ciento real; de hecho, es el segundo crecimiento más alto desde 2016.

La recaudación por concepto del Impuesto al Valor Agregado (IVA) fue de 47 mil millones, para colocar con un resultado mayor a lo previsto en el programa y registrar un aumento 9.7 por ciento real.

En lo que respecta a importaciones, el crecimiento fue de 33.2 puntos porcentuales reales, su mayor expansión semestral desde que se tiene registro.

En tanto, la Situación Económica, Finanzas Públicas y Deuda

8

MIL MDP SE
DESTINARON
A LA PENSIÓN
MUJERES
BIENESTAR.

20

MIL MDP SE
AHORRARON,
GRACIAS AL
MANEJO DE
DEUDA.

Pública indicó que el gasto público total disminuyó 3.8 por ciento real anual, lo que abonó a los compromisos fiscales aprobados por el Congreso de la Unión, con lo que se obtuvieron mejores resultados por ahorros en el costo financiero.

Por otro lado, respecto a la deuda neta que tiene el gobierno federal, el informe de la SHCP indicó que es de 15 billones 868 mil millones de pesos, de los cuales 83.9 por ciento corresponde a deuda interna, mientras que 80.0 por ciento está contratada a tasa fija y con vencimientos a largo plazo.

En el segundo trimestre se fortaleció el perfil de vencimientos de la deuda pública de la administración federal, mediante operaciones de refinanciamiento por 256 mil millones de pesos en el mercado interno.

Además, se hicieron tres colocaciones sindicadas: una de Bonos G (30 mil millones de pesos), otra de Bonos M a 10 años (15 mil millones) y una internacional de dos bonos de referencia (siete mil millones de dólares). 📌